

PRESENTATION

Créée en 1994, la Revue Juridique Polynésienne (RJP) est publiée, une fois par an, en plus de numéros hors série, sous l'égide l'Association de Législation Comparée des Pays du Pacifique (ALCPP) en collaboration avec Victoria University Law Review (VUWLR), la New Zealand Association for Comparative Law (NZACL), l'Université de la Polynésie Française (UPF).

Revue pluridisciplinaire, elle accueille des articles en langue française ou anglaise, relatifs à différents aspects des sciences sociales et humaines intéressant principalement, mais pas exclusivement, les pays de la zone Pacifique.

Son comité scientifique et de rédaction, est actuellement composé de celui de VUWLR et de la NZACL, auxquels sont adjoints Madame la Présidente Sylvie André (Université de la Polynésie Française), Madame la Professeur Horatia Muir Watt (Paris I Panthéon-Sorbonne), Monsieur le Doyen Paul Le Cannu (Paris I Panthéon-Sorbonne), Monsieur le Doyen Yves Brard (Université du Maine), Monsieur le Professeur Jérôme Huet (Paris II), Monsieur le Doyen Robert Hughes (University of South Pacific), Monsieur le Doyen Anthony Angelo (Victoria University of Wellington) et Monsieur Yves-Louis Sage Maître de Conférences (Université de la Polynésie Française, Teaching Fellow à Massey University), Directeur de publication de la RJP.

Les articles publiés dans chaque numéro de la RJP (à partir du Volume 7 /2001) sont également consultables sur les sites Internet: <<http://www.upf.pf>> et <<http://www.vanuatu.usp.ac.fj>>

Les auteurs qui souhaitent soumettre des manuscrits peuvent le faire en les envoyant, à Monsieur Yves-Louis Sage, Université de la Polynésie Française, Campus Universitaire de Punaauia, BP 6570, Faaa Aéroport, Tahiti, Polynésie Française ou à l'adresse électronique suivante : sageyj@mail.pf

Created in 1994, the "Revue Juridique Polynésienne " (RJP) is published once a year, apart from its special issues, under the auspices of the "Association de Législation Comparée de Pays

du Pacifique" (ALCPP), in collaboration with Victoria University Law Review (VUWLR), and the New Zealand Association for Comparative Law (NZACL).

A multidisciplinary journal, it contains articles in French or English languages relating to various aspects of legal, social and human sciences with a main focus, but not exclusively, on the countries of the Pacific zone.

Its scientific and editorial committee, is currently composed of members of VUWLR and NZACL and of Professor Sylvie André (President of University of French Polynesia), Professor Horatia Muir Watt (University of Paris I Panthéon-Sorbonne), Dean Paul Cannu (University of Paris I Panthéon-Sorbonne), Dean Yves Brard (University of Maine), Professor Jérôme Huet (Paris II), Dean Robert Hughes (Dean, University of South Pacific), Dean Anthony Angelo (Victoria University of Wellington) and Dr Yves-Louis Sage, Maître de Conférences, (University of French Polynesia, Teaching Fellow at Massey University).

Articles published in the RJP (starting from Volume 7 (2001)) could also be accessed on the internet sites: <<http://www.upf.pf>> and <<http://www.vanuatu.usp.ac.fj>>

Authors who wish to submit manuscripts, can do so by sending them to Dr Yves-Louis Sage, Université de la Polynésie Française, Campus of Punaauia, BP 6570, Faaa Aéroport, Tahiti, French Polynesia or to the following email address: <sageyj@mail.pf>

Printed by Stylex Print, Palmerston North, New Zealand

